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Minutos antes de las seis de la tarde comenzaron a llegar a la Biblioteca Viva de Al-Andalus  (Bailio) 

en pequeños grupos miembros de la Asociación Arte, Arqueología e Historia.  Poco a poco, eran más 

los que iban saludándose en su encuentro para celebrar la Asamblea General de la Asociación que 

este año nos reunía en las dependencias de este bello lugar cordobés. 

Una vez ubicados los asistentes, dio comienzo la Asamblea con unas palabras de agradecimiento y 

bienvenida por parte del Presidente de la Asociación, don Rafael Rodríguez Fernández, dando las 

gracias a los asistentes (58 en total) y a la Biblioteca Viva, por su buena disposición y acogida. 

A continuación, se paso a elegirse como Presidente de la Asamblea a don Juan Pablo Gutiérrez García 

y como Secretario de la misma, a don Antonio Titos.  

Una vez constituida la Mesa de la Asamblea, el Secretario de la Asociación leyó el acta de la última 

sesión celebrada, -correspondiente a la Asamblea General Extraordinaria celebrada en la Excma. 

Diputación el pasado mes de diciembre de 2024, donde se cambió el domicilio postal de la 

Asociación, siendo ahora en el Biblioteca Viva de Al-Andalus,  en lugar el de la calle Ambrosio de 

Morales que figuraba con anterioridad en los Estatutos. También en ella se hizo entrega de unos 

"diplomas de distinción,  cariño y respeto" a cinco destacados  y antiguos asociados. El Acta fue 

aprobada por unanimidad.  



 

 

A continuación, el Tesorero, don Diego Coleto García, expuso las cuentas de la Asociación 

correspondientes al año transcurrido así como el presupuesto de la misma para el presente año 2025. 

Ambas intervenciones fueron aprobadas por unanimidad. 

Tras unas palabras de congratulación del Presidente de la Asamblea, por la aceptación de las cuentas 

de la Asociación, dio la palabra al Presidente de la misma para que expusiera las actividades realizadas 

a lo largo del pasado año 2024. así como las previstas para 2025, 

ENERO, 17 y 24.- Conferencias por dos de nuestros asociados  y miembros de la Junta Directiva 

(Don Francisco Olmedo Cobo y  Don Juan Ortiz Villalba) en el Ateneo Popular de 

Almodovar del Rio con motivo de su Centenario. 

FEBRERO, 22.- Paseo Córdoba de Cervantes. 

MARZO, 8.- Paseo  Córdoba y la Inquisición. 

MARZO, 22. Paseo Córdoba de Felipe II. 

MARZO, 18 a 21.- Viaje a Soria y alrededores. 

ABRIL.- Paseo nocturno Córdoba misteriosa. 

ABRIL.- (días por determinar) Conferencias sobre Semana Santa: vestidos y orfebrería. 

MAYO, 15 al 25.- Exposición de Pintura. 

SEPTIEMBRE - OCTUBRE.- (días por determinar) Exposición de Fotografía. 

JUNIO.- primera semana, viaje de larga duración aún por determinar el destino  

SEPTIEMBRE, 2.- 1º Paseo Triunfos de San Rafael. 

OCTUBRE, 4.- 2º Paseo Triunfos de San Rafael. 

OCTUBRE,18.- 3ª Paseo  Triunfos de San Rafael. 

Viajes cortos  (ida y  vuelta en el día y fechas por determinar) a Montoro, Antequera, Almadén, 

Capilla (Badajoz). 

Viajes medios de una o dos noches fuera, en fechas por determinar a: Ronda, Madrid (Biblioteca 

Nacional-colecciones reales; Sigüenza, Guadalajara, Aracena, Huelva, Palos Moguer). Puntos 

que también fueron aprobados por los asistentes, tras varias intervenciones. 



 

 

 

 

En el apartado correspondiente a “Ruegos y preguntas”, hubo numerosas intervenciones que dieron 

muestra del interés por la dinámica de la Asociación así como el deseo de que ésta continuara por la 

senda ya emprendida y aportaron numerosas sugerencias. En este apartado, el director de la Revista  

y miembro de la Junta Directiva, don Jesús Padilla González, explicó la situación en la que se 

encontraban y expresó su deseo de que pronto se pudiera presentar públicamente el número 30, así 

como hizo la petición a los socios de que presentaran nuevos artículos para la misma.  

Siendo las 19 horas y 20 minutos del día 30 de enero de 2025, finalizó la Asamblea con las palabras 

de agradecimiento a los asistentes por parte de los Presidentes de la Asamblea y de la Asociación. 

Una vez finalizada ésta, se volvieron a formar de nuevo pequeños grupos de personas que departieron 

de manera amigable y se interesaban por detalles concretos de la marcha de la Asociación.  Además, 

pudimos comprobar cómo este acto sirvió para acrecentar el espíritu de grupo que nos caracteriza. 

 

  

 


